

El Doctor Lucilo del Castillo, médico guerrero de los esteros del Paraguay

Celia Beatriz Codeseira del Castillo

El Doctor Lucilo del Castillo integró el grupo intelectual que preparó el terreno a la Generación del Ochoenta. Ese grupo, conocido como “La Generación de la Guerra” –haciendo alusión a la del paraguay- reunió a partir de 1865, a figuras que serían muy destacadas, como los futuros presidentes Roca, Pellegrini y Victorino de la Plaza. Llegaban tras los rasgos románticos de Caseros y sentían la responsabilidad de engrandecer a la Nación.

El Doctor del Castillo, egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires, tenía profunda fe en el país. Se presenta un panorama de su vida, sus estudios y su participación en la Guerra del Paraguay, dando también una reseña de sus publicaciones.